

Compte-rendu de l'assemblée générale du FSE du Lycée Blaise Pascal à Orsay tenue le 3 juin 2013 au lycée.

Présents

Guetta Sophie (Proviseur adjoint, membre du bureau)
Lestage Mee-ra (Intendante)
Missenard Didier (Président)
Ponsonnet Geneviève (Trésorière)
Rossillon Françoise
Tomi Marie-Ange (Proviseur)

Bilan de l'activité des ateliers

- Atelier théâtre (responsable : F. Rossillon)

L'atelier a bénéficié du soutien financier du FSE et de la Région Ile de France. Son activité a débouché sur la production d'un spectacle salle Jacques Tati. Il a rassemblé une quinzaine de participants, sous la direction d'un animateur professionnel, Olivier Foubert.

- Atelier Jonglage (responsable : S. Ladousse)

L'atelier a fonctionné régulièrement, et s'est produit en même temps que l'atelier théâtre pour sa représentation de fin d'année.

- Atelier Musique (responsable : C. Jaanimagi)

La salle de répétition a fonctionné de manière régulière. Une batterie neuve a remplacé l'ancienne.

- Atelier Danse (responsable : M. Germain)

L'atelier a fonctionné régulièrement. Un miroir mural a été acheté et placé dans la salle de répétition. L'atelier a rassemblé entre 12 et 20 participants, et a participé à plusieurs activités (journée des talents, inauguration du skate-parc, clip, flashmob).

- Atelier Math en Jeans

L'atelier a rassemblé une trentaine d'élèves, et a participé au congrès régional Math en Jeans, où trois groupes ont réalisé une présentation de leurs travaux, et où un groupe a fait une animation sur stand, dans le forum.

Un suivi de son activité est possible sur le blog de l'atelier :

<http://blog.crdp-versailles.fr/mathenjeanslyceeorsay/index.php/>

Par ailleurs, plusieurs présentations seront faites au mini-congrès organisé à l'Université d'Orsay entre les ateliers qui ont été coachés par des doctorants de Paris Sud 11.

- Atelier Video (responsable : S. Ladousse)

L'activité a fonctionné en lien avec la MJC.

- Atelier Sofia Kovalevskaia

Le FSE a contribué financièrement à l'atelier.

Transformation du FSE en Maison du Lycéen

Les textes réglementaires prescrivent la transformation du FSE en Maison du Lycéen (<http://www.education.gouv.fr/cid50474/mene1002839c.html>). L'année 2013-2014 devrait voir cette transformation réalisée, en concertation avec l'ensemble des acteurs impliqués, de manière à ce que la mutation soit effective à la rentrée 2014.

Bilan financier

Les dépenses ont concerné principalement :

- l'achat de matériel (une batterie pour l'atelier Musique et un miroir mural pour l'atelier Danse) ;
- des subventions pour les voyages scolaires ;
- des subventions pour les trajets des sorties scolaires.

Il y a eu 760 adhésions au FSE. Les dons et adhésions ont rapporté 13 682,50 €. Nous avons aussi bénéficié de subventions municipales des communes d'Orsay et de Villebon. Le compte financier détaillé est disponible en pièce jointe du même article.

La cotisation à l'association reste fixée à la somme de 18€, comme l'an dernier.

Blog

Un blog du FSE a été créé, dans un souci de transparence. Il est visible à l'adresse suivante :

<http://blog.crdp-versailles.fr/fseblaisepascalarsay/index.php/>

Il permet de rendre compte de l'activité du FSE et, en particulier, d'avoir presque en temps réel l'état du financement du Foyer (recettes et dépenses).

Un de ses objectifs est de permettre aux parents d'élèves de voir de quelle façon sont utilisées les sommes qu'ils donnent au foyer.